
Limmattal

Freitag, 24. Februar 2023

Neue Leitende am Spital Limmattal

Schlieren Benedetta Rei leitet neu den ärztlichen Rettungsdienst am Spital Limmattal. Zudem übernimmt sie die Gesamtverantwortung über hausinterne Kurse in grundlegenden und fortgeschrittenen Wiederbelebungsmaßnahmen, wie es in einer Mitteilung des Spitals Limmattal heisst. Rei habe langjährige Erfahrung als Notärztin sowie im Intensivtransport. Zuletzt war sie seit 2011 als Flugärztin bei der Schweizerischen Rettungsflugwacht (Rega) tätig. Ebenfalls neu ist Martin Berli als Leiter Technische Orthopädie im Spital Limmattal tätig. Dieser neue interdisziplinäre Bereich behandelt laut einer Mitteilung unter anderem Patienten mit allgemeinen – im Speziellen mit diabetischen – Fussproblemen, chronischen Wunden und Nekrosen, Amputationen, Lähmungen sowie Missbildungen. Damit decke die Technische Orthopädie das ganze Spektrum der konservativen Orthopädie ab. Die Einführung des neuen Bereichs sei eine Reaktion auf die Nachfrage. Seit Jahren sei der Bedarf nach diabetischen Fuss- sowie Wundsprechstunden deutlich steigend. (liz)